
区分 月・日 項　　　　　　　　　目 場　　　所

1 6/20 絵本贈呈式 教育長室

2 6/22 市PTA連絡協議会表彰式、祝賀会 いち川

3 6/28
令和６年度千葉県都市教育長協議会
全体会・分科会・情報交換会

ポートプラザちば

4 6/29 富津市PTAバレーボール大会 富津中学校体育館

5 7/3 令和６年度千葉県市町村教育委員会連絡協議会幹事会 流山市役所

6 7/17 2024国民平和大行進　出発式 富津市役所前

６月議会状況  　６月４日～６月25日 

　請願第１号　「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書」採択に関する請願書

　　　　【６月25日 採択】

　請願第２号　「国における2025年度教育予算拡充に関する意見書」採択に関する請願書　　　　　　

　　　　【６月25日 採択】

【公明党】

関　努議員　　　　１　より良い富津市のために

　　　　　　　　  （１）様々な施策と今後について

　　　　　　　　　　　②小中学校の給食費の無償化についてどう考えるか。

                     だいたいどのくらいの予算措置が必要か。

　　　　　　　　　　　⑪奨学金返還補助事業の進捗状況について。

　　　　　　　　　　　⑫状況を見て新卒者だけではなく既に働いている方にも広げて

　　　　　いくべきだと思うが。

　　　　　　　　　（２）学校施設の老朽化対策と防災機能強化について

　　　　　久喜市の事故をうけ法令にもとづく専門家による点検の実施と、

　　　　　学校施設の維持管理の徹底を図る旨の通達があったが当市の対応

　　　　　と結果について

　　　　①国土強靭化実施中期計画の法定化を受け、令和７年以降においても、

　　　　　引き続き学校施設の老朽化対策を外壁落下対策を含めて進めていく

　　　　　べきだと思うが。

　　　　②避難所となりえる体育館等の空調設備の設置状況について。

　　　　③平時は児童生徒や地域コミュニティの拠点としての施設が

　　　　　前提になるが、昨今の気象変動で夏は猛暑となる。空調設備の必要性

　　　　　が高まっていると思うが。

　　　　④避難所となる体育館の空調設備の整備が被災者の命を守るためにも、

　　　　　早期に検討すべきだと思うが。

　　　　⑤災害時には、電気やガス等が遮断されることを想定し、自家発電等バック

教　育　長　報　告

議案等

　議案第４号　財産の取得（小中学校LED照明器具）について【６月25日 可決】

　議案第５号　財産の取得（学校給食用食器等）について【６月25日 可決】

　議案第７号　令和６年度富津市一般会計補正予算（第２号）【６月25日 可決】

請　願

一般質問

 ≪個人質問 ≫



　　　　　アップ電源等の整備が必要だが当市の状況と今後の整備について。

【共産党】

丸　優子議員　　　２　学校給食について

　　　　　学校給食を無償にして頂きたい。市長の見解をお聞かせください。

　　　　①小学生の給食費は１か月4600円、中学生は5700円ですね。物価高騰による

　　　　　負担分は、誰が負担しているのか。

　　　　②現在、第３子と中学３年生の給食費の県と市の負担額はいくらか。

　　　　③小中学校すべての学校給食費を無償化するための財源はいくらで、

　　　　　それは、市の一般会計の何％か。

　　　　④千葉県内で、小中学校すべての給食費を無償にしている市町村はどこか。

　　　　⑤今年５月８日、千葉県、埼玉県、神奈川県の３知事が、高校授業料や

　　　　　給食費を無償化できるよう、国が財源確保することを文科省、こども家庭

　　　　　庁と総務省に要望しました。このことをどう思われますか。

　　　　⑥地場産業の発展と学校給食食材の供給をどのように考えていますか。

【政友会】

三富　敏史議員　　1　令和６年度重点取組事項について

　　　　　　　　  （２）通学路の安全確保について

                   　   今後、本市では通学路の安全対策をどのように実施していくのか

         　          ①令和４年度と令和５年度の合同点検の結果で直ぐに対応した箇所はどの程

　　　　　　　　 　度であったのか

　　 　 ②合同点検の結果、簡単に改善が見込めない危険箇所についてはどのように

　　　　　対応しているのか

【無会派】

荒井　輝久議員　　１　第２期富津市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

　 　　　　　（１）市の産業、仕事を創る

　　　   　　　　　青堀小学校改築に至った経過及び改築スケジュールについて

　 　　　　　　 ⑧金谷の鋸山と隣接する地域等が日本遺産候補地域としてノミネートされ、

                    今年度中には結果が出るようですが、どんな状況ですか。

                ⑭青堀の古墳の里ふれあい館、富津公民館と隣接している埋立記念館の活用

                   状況は。また、各施設のグレードをUPするお考えはありますか。

　　　　　　　　　２　富津市の活性化について

　  （１）観光資産等の掘り起こし及び行政との連携

　　　 ①千葉県民マラソン再開について

【市民の声】

猪瀬　浩議員　　　１　住みよい住環境を創り上げ、守っていく

                  について　  （１）地域住民の不安を払拭するために市として取り組んでいること

　　　　　　　 　　  ② 西谷遺跡内にある事業者の進入路を、アスファルト舗装する場合、文化財

            　      　　保護の観点から可能なのか。

 　　　 ③八丁塚古墳（散策路としての赤道含む）は残すのか。

【市民の声】

富井　碧議員　　　１　公共施設の整備と運営について

　　　　　　　　  （１）市民にとってより良い公民館等のあり方

　　    ①公民館埋立記念館の稼働率についての見解と適正稼働率はどの位と設定して

　　　　いるのか。

　　    ②ユニバーサル対応やWifi整備について実態、今後の対応予定

　　  　③公民館のホームページやSNSを活用することへの考え

　　    ④親子向けの通年で通える学級や親子教室の開催に対する考え

　　  　⑤郷土資料室、ふるさと展示室の実態　昨年度の利用人数

　　　  ⑥小学生向けの通年講座の実態と今後の方針

　　  　⑦子どもたちのサードプレイスとして公民館を「誰でもいつでも自由に」活用

　　　　　　　　　 (１) 無償化等



　　　　するためにどんな対策をしているか、自習室開放に対する考え

　　 　⑧公民館職員のモチベーション向上のための対策、スキル向上のための研修

　　   ⑨社会教育主事を取得するためのサポートはあるのか

　　   ⑩公民館運営審議会委員の再任回数の限度はあるのか

　　   ⑪若者や子育て世代、一般市民への公簿枠への考え

　 （２）富津市の図書環境整備について

　　　　 富津市が目指す図書室、図書館それぞれのあり方と図書環境整備について

　　　　 の方針について

　　 　①市全体の令和元年度と令和５年度の貸出冊数

　　 　②各公民館への返却ポストの設置についての考え

　　 　③貸出券の年齢別と全体登録率。市民全体で何割か。今後の目標値はあるか。

　　 　④さくら号の運行日を増やすことへの考え

　　 　⑤学校図書館図書標準を達成している学校の割合と目標値

　　 　⑥中学校図書室の休日長期休暇の開放状況、天羽中学校の図書館の地域開放の

　　 　　実態

　　 　⑦読書支援員の勤務内容とスキルアップのための研修やサポート

　　 　⑧団体貸し出しについて利用が少ない学校への対策、課題

【市民の声】

千倉　淳子議員　　１　天羽地域のまちづくり等について

　　　　　　 （１）天羽地区の保育所・学校の在り方等について

　　　　　　　　 　2040年どのような形になっていることが望ましいかビジョンがあればお答

　　　　　えください。

　　　①小規模特認校とは

　　　②天羽地区での、小規模特認校の必要性や実現性についてどのように考えるか。

　　２　富津市の官民協働の考え方等について

　  （２）教育活動における官民協働の現状等について

　　　①放課後児童クラブやフリースクール等との協働について


